

明神小だより

鎌子市立明神小学校学校便り
VOL.12 令和8年1月6日

令和7年度 学校教育目標 「心豊かに自律できる子供の育成」
『楽しく、面白く、やってみたいをやってみよう！』

新年を迎えて

明けましておめでとうございます。新しい年の始まりとともに、子供たちの明るい声が学校に響き渡り、心が弾むような喜びを感じております。

冬休みの間、ご家庭でゆっくりと過ごされたことと存じます。お正月ならではの伝統行事や家族との温かい時間を通して、子供たちの心にはきっと素敵な思い出が刻まれたことでしょう。今朝、登校してきた子供たちの表情からは、「今年も頑張るぞ」という前向きな気持ちが伝わってきました。

さて、3学期は「まとめと飛躍の学期」です。この一年間で身に付けた力を確かなものにし、さらに次の学年へとつなげていく大切な時期となります。子供たち一人一人が、自分自身の成長を実感し、自信を持って次のステージへ進めるよう、教職員一同、心を込めて指導してまいります。

短い学期ではありますが、その一日一日が子供たちにとってかけがえのない学びの時間となりますよう、保護者の皆様、地域の皆様と手を携えて、子供たちを見守り、支えてまいりたいと思います。

本年も変わらぬご支援、ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

3学期は約50日間という短い学期ですが、1年間の学びを集大成し、次の学年へと大きく羽ばたくための、とても重要な時期です。本校では以下の点を重点目標として、子供たちの成長を支援してまいります。



【学習面】確かな学力の定着

各教科で学んだ内容を振り返り、基礎的な知識や技能をしっかりと身に付けます。特に国語の読解力や算数の計算力など、次の学年の土台となる力を確実なものにしていきます。また、自分で考え、表現する力を伸ばすために、発表や話し合い活動も大切にしてまいります。

【生活面】規則正しい生活習慣の確立

寒い季節ですが、早寝早起き、朝ごはんをしっかりと食べるなど、基本的な生活リズムを整えることが大切です。また、手洗い・うがいの徹底、換気など、健康管理への意識を高めていきます。元気な体があつてこそ、充実した学校生活が送れます。ご家庭でも、お子さんの生活リズムを見守っていただけますと幸いです。

【心の成長】感謝と思いやりの心

この1年間、共に過ごしてきた友だちや支えてくださった方々への感謝の気持ちを育てます。クラスの友達との絆を深め、互いに認め合い、助け合える関係づくりを進めます。6年生にとっては小学校生活の集大成として、下級生への思いやりやリーダーシップを発揮する場面も多くなります。

【進級・進学への準備】次のステップに向けて

各学年とも、次の学年で必要となる心構えや学習の準備を進めます。特に6年生は、中学校生活への期待と不安が入り混じる時期です。小学校での学びを自信に変え、希望を持って新しい世界へ踏み出せるよう、きめ細かく指導してまいります。1年生から5年生も、一つ上の学年になる心の準備を整えていきます。

◎ ご家庭へのお願ひ

子供たちが充実した3学期を過ごせるよう、ご家庭でも「今日学校で何を頑張ったか」「どんなことが楽しかったか」など、お子さんとの対話の時間を大切にしていただければと思います。小さな成長を認め、励ましの言葉をかけていただくことが、子供たちの自信と意欲につながります。

